
Vidéo 7.2 Les raisons sont très claires. Les athlètes ont été très explicites sur leurs craintes de 
répercussions. L’étude de prévalence comportait des questions ouvertes où les athlètes pouvaient 
parler de leurs préoccupations, pourquoi ils ne l’avaient pas signalé, etc. La peur des répercussions 
suggère donc que ce qui se passera inévitablement avec l’organisme indépendant sera critique, que les 
athlètes auront un lieu sûr et transparent où ils peuvent faire part de leurs préoccupations sans crainte 
de répercussions. Et cela signifie le retirer de l’organisation sportive qui est par nature pleine de conflits 
d’intérêts et ne peut pas être un lieu neutre pour les athlètes. 


